
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1072/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim 

betreffend Kindertagesstättenbedarfsplanung  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wieso erhält der Ortsbeirat fortlaufend andere Informationen als die Presse? 

Es trifft nicht zu, dass der Ortsbeirat andere Informationen als die Presse erhält. 

 

2. Wie will die Verwaltung künftig sicherstellen, dass der Ortsbeirat (bzw. die Pres-

se) wahrheitsgemäß unterrichtet wird? 

Unterrichtungen durch die Verwaltung an die Ortsbeiräte oder an die Presse 

erfolgen stets wahrheitsgemäß. 

 

Der Kindertagesstättenbedarfsplan 2011 wurde in der Sitzung des Jugendhil-

feausschusses am 18. Mai 2011, an der auch die stellv. Ortsvorsteherin von 

Gonsenheim teilnahm, vorgestellt und erläutert. Die Informationen der Presse 

zur geplanten 7-gruppigen Einrichtung entstammen dieser Sitzung. 

 

Aus arbeitsökonomischen Gründen kann der Kindertagesstättenbedarfsplan 

nicht in allen 15 Ortsbeiräten vorgestellt werden.  

Um eine Information aller Ortsbeiräte sicherzustellen werden wir dem Oberbür-

germeister vorschlagen, den Ortsvorsteherinnen und Ortsvorstehern den Kin-

dertagesstättenbedarfsplan künftig zeitnah in ihrer Besprechung mit dem 

Oberbürgermeister oder im Rahmen  

einer eigenen Veranstaltung zu präsentieren. 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


